
 

VERBALE CONSIGLIO DEGLI ORATORI CP DEL 

16/11/2023 

 
 
 

- Introduzione a cura di don Stefano. 
 
 

- Presentazione del progetto di coordinamento degli oratori e della 
pastorale giovanile delle nostre parrocchie della Comunità Pastorale. 

 

Il bisogno è di una figura che aiuti il vicario di pastorale giovanile della Comunità 
Pastorale (oggi don Stefano) a gestire le situazioni nei vari oratori anche in 
prospettiva futura con l’eventuale aggiunta di San Pietro. 
• Matteo Re: occasione per alleggerire Don Stefano; potrebbe aiutare a 

"camminare insieme”; 
• Elena Zatti: nella realtà dell'OSG già sperimentata l’esperienza di 

coordinamento e corresponsabilità condivisa con la figura del prefetto che 
durante gli anni ha accompagnato la vita dell’oratorio; 

• Marco Bianchi: la realtà è cambiata però perché adesso siamo in tre parrocchie; 
• Matteo Bosi: illustra in concreto la proposta; prima fase verrà distribuito ai 

consiglieri un questionario per sondare la realtà. Le domande verranno 
inoltrate a Tonino (consulente esterno della FOM) per capire meglio la strada 
da intraprendere. 

Il questionario si potrà poi condividere con le persone con cui si è a servizio 
insieme nei vari ambiti degli oratori. 
 
 

- Verifica delle proposte attuate dall'inizio dell'anno oratoriano. 
 

• Giornata delle iscrizioni del catechismo (Dom 10.9) 
• Luisa Conalbi: poche persone presenti; i ragazzi vengono portati arrivano al 

2^ anno anche se il percorso inizia al 1^; poco interesse da parte dei genitori, 
forse occorre spiegare meglio. Data un pò infelice, ultimo week end prima 
dell'inizio delle scuole; 

• le presenze però sono state di circa 200 genitori e negli ultimi 3 anni è stata la 
prima volta vissuta in modo disteso a livello di comunità pastorale con una 
buona capacità di ascolto e interazione. 

 

• Festa di castelletto 



 

• Nadia Panara: non la solita festa; è stata pensata bene solo la parte religiosa 
mentre l'animazione si è riuscita ad organizzare. Gruppo animatori di 
castelletto sparito.  

• Don Stefano: si è provato ad intercettare il gruppo animatori e si è tentato di 
fare qualcosa ma ‘solo’ per il saluto di don Graziano e la festa di Sacro Cuore.  

 

• Feste di Sacro Cuore 
• Luisa: sono andate bene, però pochi bambini; presente un solo animatore 

"locale" mentre presenti anche animatori di San Gaetano.  
• Matteo Re: per il pranzo della festa di don Graziano che è stato a numero 

limitato si è resa nota la disponibilità del gruppo cucina OSG anche per gli 
eventi delle altre comunità. 

 

• Festa Osg: andata bene, tanta partecipazione 
• Matteo: dispiacere per la non partecipazione del decanato al sabato sera per 

l’evento 18/19enni e giovani.  
• Don Stefano: non c’è stata la presenza estera del mondo arabo presente a 

giugno; nonostante la stanchezza animatori presenti ed entusiasti di stare in 
oratorio.  

• Marco Bianchi: fatica nel pensare ad un coivolgimento del centro sportivo in 
questo periodo. 

• Matteo Bosi: senza allenatori coinvolti attivamente nella festa come a giugno 
valutare bene se montare i campi di calcio e pallavolo; 

 

• Iniziazione cristiana 
• Don Stefano: riflessione sui numeri di certi gruppi di catechismo un pò 

piccolini a SC e SA; 
• Laura Z.: gruppi numerosi perché ci sono tanti fratelli che conoscono già la 

realtà e hanno capito che il percorso inizia al 1^ anno. 
Proposta si potrebbe riprendere a mandare le lettere ai bambini che 
dovranno iniziare il catechismo. 

 

• Catechismo medie: bene un buon inizio. Notte dei Santi: buona partecipazione  
 

• Ado: cambiamento del percorso: tutti gli anni insieme, non più divisione per 
fasce d'età. 

 

• 18/19enni: bene, 2005 un pò di fatica e 2006 da monitorare. 
 

• Giovani: iniziato il cammino e giovani presenti nelle attività dell’oratorio; i più 
giovani iscritti alla scuola di teologia decanale; sono da recuperare i più grandi 
che latitano. 



 

 
 

- Avvento 
Condivisione delle proposte già a calendario e definizione degli eventi appena 
precedenti al Natale (Natale dei ragazzi, Natale dello sportivo, altre proposte). 
• Punti deboli: a maggio programmazione dell'anno per partire al meglio perché 

sono saltate tre date che erano state programmate; c'è bisogno di questa 
progettazione per condividere meglio le cose anche nelle tre parrocchie.  

• Ritiri: 3 dicembre ritiro del 4^ anno con attenzione particolare alla disabilità e 
Castelletto. 

• Natale dei ragazzi: in due sedi; Castelletto festa dell’asilo; Sacro Cuore e OSG 
festa con le famiglie. 

• Novena: è fatta insieme solo per Sant’Antonio e Sacro Cuore. Il percorso invece 
è lo stesso anche per OSG; 

• Natale dello sportivo: festa il 17 dicembre alla Messa delle 10 in basilica; segue 
rinfresco; 

• Vendita stelle di Natale comunitaria: occorre una mano da parte degli adulti 
16/17 dicembre. 

 

- Animazione domenicale: date, modalità e luoghi. 
Non partita benissimo; presenze altalenanti dei ragazzi. Coinvolti i 2006 nel 
coordinamento. 
 

- Raccolta alimentare: progetto, volontari, coinvolgimento di altre realtà del 
territorio per la riconsegna. 

Cambiata un pò la formula: apertura verso realtà Meraki e coinvolgimento delle 
realtà istituzionali del territorio; si vorrebbe aprire anche ad associazioni del 
territorio la possibilità di partecipare come volontari sia per la raccolta che per lo 
smistamento.  
16 dicembre trasporto pacchi raccolti durante la raccolta alimentare. 
17 dicembre dopo le Messe comunitarie del mattino: riconsegna nella tarda 
mattinata in piazza castello (so non già impegnata). 
 

- Campanella d'Oro: dopo la prima riunione organizzativa, le prime info in 
merito a iscrizioni e partecipazione. 

12/11 prima riunione organizzativa: un bel gruppo con la presenza anche da 
parte di Castelletto con Maurizio Morganti e Renato Terrana.  
Si sono divisi i compiti: trovare più coinvolgimento tra i gruppi del catechismo e 
proposta di apertura ad esterni. Termine ultimo d’iscrizione per i gruppi: 30 
novembre. Sarebbe bello inserire gruppo di Sacro Cuore e Castelletto. 
 
 



 

- Capodanno: si può valutare una proposta? 
Incontro semplice con i gruppi esistenti negli oratori per pensare qualcosa. 
 
 

- I bar nei nostri oratori: luogo d’incontro e di relazione destrutturata. 
C’è questo desiderio nei ragazzi? Possibilità di aprire il bar per medie e ADO in 
OSG anche con il coinvolgimento semplice dei responsabili. 

- Altri eventi in calendario; varie ed eventuali. 
• Carola: richieste particolari di accoglienza.  
• Emanuele Senna: proposta d’installazione di porte rimovibili con piantana fissa 

sul campo a 6. 
• Anna Bernardini: le chiavi che vengono utilizzate dal centro sportivo devono 

essere reperibili lasciando una copia in oratorio Sacro Cuore. 
• Ripartenza del gruppo asilo, prima e seconda elementare. 
• Novità campeggio adolescenti invernale: 40 iscritti. 
• apertura campeggi e pellegrinaggio medie. 
 


